



Hola,

En Zurich estamos a tu lado siempre, también en estos momentos difíciles por la crisis COVID-19 que vivimos. En este sentido, queremos dar un paso más adelante y reforzar aún más si cabe nuestro compromiso contigo, informándote del lanzamiento del **Bono Zurich**.



BONO ZURICH, UNA AYUDA ECONÓMICA PARA EL PAGO DE TU SEGURO

Estos son días en los que todos nos estamos intentando adaptar a la nueva situación, estamos más en casa y la actividad de los comercios se ha visto afectada. Por este motivo, sabemos que es posible que sea más difícil afrontar los pagos de cada mes, y desde Zurich queremos ayudarte con el Bono Zurich.

Este Bono consistirá en el pago de una ayuda equivalente a:

- Hasta el 40% del importe de la prima correspondiente a la duración del estado de alarma de tu seguro de Autoescuela (Local), con un límite de hasta 500 euros por póliza.
- Hasta el 60% del importe de la prima correspondiente a la duración del estado de alarma de tu seguro de Auto, con un límite de hasta 250 euros por póliza.

Si tu seguro fue contratado antes del 14 de marzo o ya ha renovado en 2020, recibirás tu bono de forma automática tan pronto finalice el estado de alarma. Si tu seguro aún no ha renovado, recibirás tu bono en el momento de la renovación.

Por tu parte, no tendrás que hacer nada para que lo apliquemos ya que lo recibirás de forma automática, lo verás ingresado en tu cuenta bancaria donde tienes domiciliado el seguro siempre y cuando no hayas tenido un siniestro durante el período de estado de alarma y sus prórrogas o extensiones.

Este es un deseo de todos los que cada día estamos pendientes de ti, y siempre que no haya circunstancias que modifiquen el momento que vivimos y nuestra adaptación a ellos, es nuestro propósito estar a tu lado y acompañarte en todo cuanto esté a nuestro alcance.

Zurich Seguros. Lo mejor para cuidar de ti